



Fraktionen spenden für Bürgerinitiative

Vertreter der Fraktionen überreichten in der jüngsten Sitzung des Ortschaftsrats Oberweier Dietrich Knoerzer und Toni Böck von der Bürgerinitiative „Stop Deponie Oberweier“ symbolisch einen Scheck. Zunächst einmal versehentlich über nur 800 Euro. Ortsvorsteher Michael Barth korrigierte den Betrag auf 850 Euro. „Seit der Abfallwirtschaftsbetrieb in der Ortschaftsratssitzung am 14. Oktober 2020 seine Machbarkeitsstudie zur Deponieerweiterung beziehungsweise zum Deponie Neubau vorgestellt hat, ist bei uns im Ort nichts mehr, wie es war“, sagte Barth. „Zum großen Glück für Oberweier

hat sich kurz darauf die Bürgerinitiative gegründet, die seitdem alle Fakten zur Deponie aufarbeitet, politische Entscheidungsträger auf den aktuellen Sachstand bringt und alles offen legt. Ihr habt bisher viel bewegt und erreicht. Im Namen des Ortschaftsrats und der Bevölkerung danke ich euch für euer Engagement. Bewahrt euch eure Zielstrebigkeit und bringt mit uns zusammen das Thema Deponie für Oberweier zu einem glücklichen Ende.“ Auf dem Bild von links Dietrich Knoerzer, Michael Barth, Jürgen Alandt, Berthold Wickersheimer, Mario Würtz und Toni Böck. (er) / Foto: Rohwer